d'Eglise, représentatifs des diverses obédiences, sur leurs opinions et les perspectives en matière d'unité et sur comment faire l'unité de l'Eglise, un fait historique. Sans même avoir été interrogés, la plupart estimèrent que ce voyage était véritablement historique, constituant comme un avantgoût de l'unité que le Seigneur a promise – mais qu'en même temps Il attend que nous mettions en pratique. L'Archevêque Luigi Accogli, qui a servi le Pape en tant que Nonce apostolique dans le monde entier, pense que ce pèlerinage a beaucoup apporté à l'unité entre chrétiens: « Ce voyage est très important pour nous tous et pour l'unité. Nous sommes en train de visiter les lieux les plus importants de la Rédemption et de la Grâce; nous sommes unis dans les plus grands Mystères de notre foi et ceci nous conduit vers une plus grande unité. Nous avons donné témoignage de notre foi, nous agenouillant ensemble dans ces lieux saints, tout particulièrement sur les lieux de la Passion, où nous avons désiré nous pardonner l'un l'autre. Comme Pierre, choisi pour remplir l'une des plus hautes charges et tâches dans l'Eglise, nous ne sommes pas choisis parce que nous le méritons, mais parce que le Seigneur nous aime et souhaite nous utiliser. Jésus choisit toujours des personnes simples. Et nous sommes choisis. Nous appartenons tous au Seul Seigneur. »

L'Archevêque Emmanuel Milingo est connu des nombreux lecteurs de Chrétiens Magazine en sa qualité d'exorciste. Il travaille au Vatican comme Délégué spécial au Conseil pontifical pour la pastorale des migrants et itinérants, il a des années d'expérience dans la pratique de l'œcuménisme. Il évoqua notre voyage

dans les termes suivants:

« Je crois que c'est un grand privilège de faire partie de ce voyage avec tant de frères et sœurs du monde entier, venus de tant d'obédiences chrétiennes différentes. C'est un grand privilège de prier ensemble dans ces lieux saints qui nous unissent dans notre adoration du Seigneur, nous conduisant donc ainsi plus près de son grand désir d'unité. « L'unité fut le dernier souhait expri-

## La Trinité vue par Vassula

La Trinité est très oubliée aujourd'hui. Malgré l'invitation du Pape pour la fin du IIe millénaire, on ne l'entend point si souvent prêchée dans les sermons, ni de manière inspirée. Vassula en parle de manière simple et profonde grâce à l'expérience quotidienne qui lui en a été donnée. Du 28 janvier 1990 au 22 avril 1998, elle a bénéficié d'expériences plus directes et plus intimes de La Trinité qu'elle a réunies dans un volume à part : Cantique de l'époux (Ed. du Parvis - 128 p. - 50 F).

« C'est imbattable lui a dit un théologien italien qui préparait un livre sur La Trinité pour l'an 2000 qui lui est consacré. Je renonce à faire mon livre. Comment Vassula est-elle parvenue à cette expérience intime, non visuelle mais parfois avec des soutiens visuels pour le Père et l'Esprit saint? »

Cette femme du monde, chrétienne sociologique sans autres pratiques que la vie mondaine, fut saisie par son ange. En 1985, il la guida, l'engagea au service des pauvres au Bangladesh. Il lui fit prendre conscience du péché qui nous habite, plus que nous ne pensons, nous chrétiens indifférents. Elle en fut horrifiée et son effort personnel s'accompagna des purifications passives que Dieu seul peut réaliser. Déjà, et au temps de l'ange (les six premiers mois), elle entendit la voix du Père: « Il a un faible pour moi et j'ai un faible pour lui » dit-elle avec son sourire sans prétention; puis le Christ devint l'interlocuteur principal; et enfin le Saint-Esprit, qui lui manifesta son regard et son visage autant qu'il peut se faire percevoir icibas. Ce qu'il y a de remarquable dans ce texte, c'est qu'elle parle des trois personnes de manière simple, vivante, admirative, mais en des termes qui n'ont rien de sentimentaux et s'accordent avec la théologie la plus profonde: ce qui n'est point si facile, même pour un théologien chevronné, d'où la réaction du théologien italien devant ces textes. Voici ce qui s'est passé pour elle le 7 juin 1998 en la fête de la Pentecôte. C'est l'Esprit saint qui parle: « A ma Vassula... Je t'ai choisie et Je ne t'ai pas rejetée, bien que toi aussi tu avais cessé d'être [avant ta conversion] et ainsi en sera-t-il [pour beaucoup].

Je ne vous rejetterai pas.

Voyez-vous combien mon amour pour vous me force a être indulgent?

En ces jours, Je descends ensemble avec le Père et le Fils, comme trois Témoins. Dieu le Père est Esprit, en cela Il m'envoie, moi, l'Esprit de Vérité, pour être avec vous pour toujours et vous conduire à la complète Vérité.

La Parole de Dieu, Lumière et Sauveur, et qui existait depuis le commencement, qui est le plus proche du Cœur du Père, a témoigné et vous a fait

connaître le Père. Vous avez été achetés et payés avec son propre Sang. N'avez-vous pas lu que la Parole de Dieu est vivante et active et témoigne sur la terre comme moi et le Père témoignons? Le Très Saint, qui a acheté son Eglise de son propre Sang, témoigne par son Sang. Et moi, le Saint-Esprit de Vérité, qui vous mène à la complète Vérité, je témoigne par l'Eau. Ainsi, nous sommes trois Témoins et nous sommes tous trois en accord, comme nous sommes un seul Dieu, avec une seule Volonté, un seul Pouvoir et une seule Domination. Quelle image de moi as-tu arrangée, Création, alors que tu ne me connais toujours pas ?... Et pourtant, je n'ai jamais cessé de témoigner, je ne me suis jamais caché...

– Ô ineffable Lumière de Beauté,

-Tes yeux divins étaient doux et sou-

-Tu m'as souri et je me suis retrouvée te souriant à mon tour;

Ta face, ô Très Saint, contient un char-

me angélique.

-Ta sainte face rayonnant l'amour et de pureté était plus proche que jamais de la mienne; je n'étais même pas dans une profonde méditation lorsque tu m'as surprise en m'apparaissant. (Bien que sa face tout entière soit adorable, ce sont surtout ses yeux qui ont attiré mon attention, me laissant stupéfaite et dans l'admiration.)

- L'amour de ton regard, croisant le mien avec une tendresse ineffable, était comme deux étoiles scintillantes; tes yeux étaient comme une mer turquoise transparente, pleine de sérénité; que puis-je dire, moi, pauvre ver. Tes yeux divins, mon Seigneur, sont comme une liturgie, un océan d'amour, un paradis et un feu consumant pour celle à qui, sans le mériter, il a été permis de les

contempler...

- Combien tu es bénie, toi dont j'ai ouvert les oreilles; puissent tes chemins rester droits dans notre sagesse afin que tu puisses faire notre divine volonté. Compte sur moi, bien-aimée, car je vais en amener autant qu'il est possible en union avec notre unicité, et je vais les combler de lumière afin qu'ils soient remplis de l'absolue plénitude de notre déité trinitaire.

Venez et apprenez: dans les épreuves, Je suis toujours avec vous; je suis votre consolateur et là où est le désespoir, je console et je guéris; je suis le donneur de vie et par mon baiser baptismal, je souffle sur vous, je vous renouvelle; je vous renouvelle afin que vos inclinations naturelles, qui sont tant opposées à Dieu et encore si humaines et mondaines, vous menant à la mort, puissent être transformées et déifiées dans ma divinité et ma noblesse et deviennent comme celles des anges et des saints. »